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Российский рынок магистрального Интернета ждут  глобальные изменения – к такому
выводу пришли участники круглого стола  журнала "Стандарт" на тему развития
магистрального бизнеса. На рынке  создается "большая шестерка", завершается процесс
консолидации основных  игроков и создания инфраструктур национального масштаба.
По мнению  советника президента ЗАО "Компания ТрансТелеКом" Виталия Шуба, они 
должны стать самодостаточными по протяженности, пропускной способности, 
территориальному охвату. В дальнейшем трафик, по прогнозам Шуба, будет 
существовать внутри этих инфраструктур. Однако далеко не все игроки  рынка согласны
с этим утверждением, особенно те, кто активно строит сети  между городами и
запускает "на продажу" инфраструктуру.

  

"Сравниться с лидерами по покрытию не сможет никто, -  соглашается директор по
маркетингу ЗАО "РетнНет" Алексей Кипчатов, -  но…большим операторам все труднее
удерживать доходную часть от  магистрального бизнеса, они лишь "зомбируют" рынок
словами, что будущее у  универсальных игроков, …не более". Тренду "успех от
консолидации за  счет синергии" на магистральном рынке при сохранении рыночных
отношений,  по словам Кипчатова, не суждено материализоваться.

  

Россия до Урала велика, а от Урала на восток очень  велика. Создавать там
магистральные сети каждый оператор не сможет. Тем  более что в Европейской части
России, в Сибири и на Урале появились  операторы, которые строят сети между
городами, запускают свою  инфраструктуру и отъедают у крупных компаний самые
лакомые кусочки. Как  правило, это бывшие или настоящие подрядчики федералов,
которые  прокладывают оптические кабели для них и для себя любимых. И с минуты на 
минуту на магистральном рынке России разразится новое чудо для отрасли -  кабельные
операторы. Алексей Кипчатов считает, что появление кабельных  игроков начнет
поражать тех, кто пока не замечает этого явления. "Во  всем мире есть кабельные
операторы, к которым можно обратиться и купить  волокна из точки "А" в точку "Б". В
нашей стране кабельных операторов и  рынка волокон пока нет. Есть опыт обмена
волокнами, штучные сделки", -  рассказывает Кипчатов, уверяя при этом, что появление
кабельных  операторов откроет новые возможности для развития магистрального 
бизнеса, ведь появится рынок каналов с приемлемыми ценами для построения 
конкурентоспособных сетей передачи данных с высокими пропускными  способностями.
Так что рынок магистрального Интернета уже скоро вновь  заставит говорить о себе.

  

 1 / 1


